

Medieninformation

Sächsische Staatskanzlei

Ihr Ansprechpartner
Ralph Schreiber

Durchwahl
Telefon +49 351 564 10300
Telefax +49 351 564 10309

presse@sk.sachsen.de*

23.06.2022

Ministerpräsident Kretschmer beruft neue Staatssekretärin und neuen Staatssekretär

Dresden (23. Juni 2022) – Ministerpräsident Michael Kretschmer hat heute (23. Juni 2022) in der Sächsischen Staatskanzlei die Ernennungsurkunden an die neue Staatssekretärin Barbara Meyer und den neuen Staatssekretär Dr. Andreas Handschuh übergeben.

Barbara Meyer wird mit Wirkung vom 1. Juli 2022 zur Staatssekretärin im Staatsministerium für Regionalentwicklung ernannt. Meyer leitete zuletzt die Abteilung Wirtschaft, Innovation und Mittelstand im Sächsischen Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr.

Ministerpräsident Michael Kretschmer: »Barbara Meyer hat sich in den vergangenen 30 Jahren bereits an vielen Stellen der Staatsverwaltung verdient gemacht, nicht zuletzt in den Bereichen Wirtschafts- und Innovationsförderung. Dadurch genießt sie das Vertrauen sowohl der Unternehmen als auch der Kommunen. Gemeinsam mit Staatsminister Thomas Schmidt wird sie unsere Strategie fortsetzen und in allen Teilen unseres Landes wirtschaftliche Akzente setzen. Das betrifft sowohl die von besonderen Herausforderungen geprägten Regionen des Strukturwandels in Folge des Ausstiegs aus der Braunkohle, aber selbstverständlich auch die anderen Regionen des Landes, die von vielfältigen Wandel- und Transformationsprozessen betroffen sind.«

Barbara Meyer folgt damit dem Staatssekretär im Sächsischen Staatsministerium für Regionalentwicklung, Dr. Frank Pfeil, der mit Wirkung vom 1. Juli 2022 als Staatssekretär in das Sächsische Staatsministerium des Innern wechselt.

Zum Staatssekretär im Sächsischen Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und Tourismus wird mit Wirkung vom 1. Juli 2022 Dr. Andreas Handschuh ernannt.

Hausanschrift:
Sächsische Staatskanzlei
Archivstr. 1
01097 Dresden

www.sk.sachsen.de

Verkehrsverbindung:
Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3, 6, 7, 8, 9, 13

Für Besucher mit Behinderungen
befinden sich gekennzeichnete
Parkplätze am Königsufer.
Für alle Besucherparkplätze
gilt: Bitte beim Pfortendienst
melden.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Kretschmer weiter: »Ich freue mich sehr, dass Dr. Andreas Handschuh diese Aufgabe übernehmen wird. Eine erfolgreiche Wissenschaftspolitik und eine exzellente Forschungslandschaft sind nicht weniger als der Schlüsselfaktor für die weitere Entwicklung unseres Landes. Dr. Handschuh ist ein ausgezeichneter Kenner der Hochschul- und Wissenschaftslandschaft in Sachsen und sowohl national als auch international bestens vernetzt.«

Dr. Andreas Handschuh hat an der Universität Leipzig studiert, an der TU Chemnitz promoviert und gearbeitet. Zunächst war er Kanzler der TU Bergakademie Freiberg, bevor er 2016 zum Kanzler der TU Dresden ernannt wurde.

Dr. Andreas Handschuh tritt die Nachfolge von Andrea Franke an, die mit Ablauf des 30. Juni 2022 in den Ruhestand eintritt.

Bilder von der Übergabe der Ernennungsurkunden können im Medienservice unter <https://www.medienservice.sachsen.de/medien/medienobjekte> abgerufen werden.